
2 сентября в актовом зале школы для учащихся 10А класса прошёл 

классный час: «Поделись знанием. Это наша работа. Н.П. 

Бехтерева».  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                        Отзывы об открытом уроке истории «Поделись знаниями»: 



Сегодня у нас состоялся круглый стол, руководителем которого 

являлась наш директор Паздникова Любовь Андреевна. Урок начался с 

просмотра  фильма, который назывался «Это наша работа…». В фильме шла 

речь о замечательном человеке, профессионале, враче Наталье Петровне 

Бехтеревой и  её команде, вместе с которой они спасали пациентов с 

заболеваниями мозга, которым уже не помогала обычная медицина. Всё 

время, пока шёл фильм, в актовом зале стояла тишина, потому что всем был 

очень интересен сюжет фильма. Особенно внимательно слушали и смотрели 

ребята, которые хотят связать свою жизнь с медициной. После просмотра у 

нас было обсуждение всего увиденного. Мы должны были отвечать на 

вопросы, высказывать своё мнение и делиться тем, что мы поняли, 

просмотрев этот видеоролик. В целом очень понравился урок такого 

формата, но сегодня чувствовалось небольшое напряжение .Может быть, это 

зависело от того, что учебный год только начался и. Надеюсь, у нас будут 

проводиться ещё такие мероприятия.  

                                                                                                     Хан Анастасия 

 

Сегодня, в актовом зале нашей школы проходило очень увлекательное 

и интересное мероприятие, которое называлось «поделись знаниями». Мы 

смотрели фильм о Наталье Петровне Бехтеревой – российском академике, 

враче-нейрохирурге, которая спасла очень много жизней. Она прожила долго 

– 84 года. За свою жизнь ей на долю выпало много тяжких испытаний: 

расстрел отца, ссылка матери, детский дом. Но все же, она сумела стать 

хорошим, честным, милосердным человеком, который оставил свой след в 

истории российской медицины. На сегодняшнем мероприятии мы не только 

смотрели фильм 1977 года, но и еще принимали участие в дискуссии  с 

ученикам. Вопросы нам задавали ученики одиннадцатого класса химико-

биологического профиля. Все мы высказывали свою точку зрения, отвечая на 

вопросы. «Путь в неизвестность» - как вы понимаете это понятие? Что оно 

означает? Как это связано с Натальей Петровной и каким она была 

человеком? В конце нашего мероприятия мы говорили, описывали этого 

человека, каким она и была. Честная, милосердная, умная, знающая свое 

дело, любящая его и свою работу, верная, добропорядочная – и еще 

множество слов, которыми можно ее описать.Я хочу сказать, что мне очень 

понравилось сегодняшнее мероприятие. На нем я узнал много нового  

интересного для себя. По-моему мнению, такие мероприятия помогают нам 

лучше узнать историю нашей страны, особенно когда это касается великих 



людей. И речь идет не только о врачах и медицине, а обо всех россиянах в 

целом.                                                                                                             

Наталья Петровна Бехтерева навсегда останется в нашей памяти как 

талантливый врач- нейрохирург, который не побоялся рискнуть и открыл нам 

новую страницу в области медицины. Спасибо Вам, великий Человек! 

Ткачёв Эдгард 

 

Сегодня в стенах нашей школы прошло мероприятие, посвященное 

личности Н. П. Бехтеровой и фильму о ней «Это наша работа».  После 

просмотра фильма я была под сильным впечатлением, меня поразили  ее 

решительность и смелость. Со своей командой Н.П.Бехтерева решились на 

прыжок в неизвестное.  После фильма, мы отвечали на вопросы ведущих, 

обсуждали эпизоды фильма, высказывали свои мысли о методах лечения 

Н.П. Бехтеревой. В чем-то наши мнения сходились, в чем-то нет, поэтому 

было интересно выслушать всех. Бехтереву можно назвать настоящим 

героем, ведь благодаря тому, что она рискнула попробовать свои методы на 

практике, множество людей смогло полноценно жить.  

Зыкова Ангелина 

 

Было интересно, кому-то достались свои значимые роли. В ходе 

проведения мероприятия, мы отвечали на вопросы ведущих и тем самым 

вели с ними диалог. Хотелось бы заметить, что фильм «Это наша работа» 

никого не оставил равнодушным. Я считаю, она совершила подвиг и 

доказала, что нет ничего невозможного. Можно с гордостью сказать, что она 

тот человек, на которого стоит равняться. 

Гончарова Диана 

 

 

Сегодня нам предложили к просмотру фильм о великом враче 

Советского Союза, Наталье Петровне Бехтеревой. Наталья Петровна 

Бехтерева проложила  путь в неизведанное. Открыла новый способ лечения 

болезни с помощью электродов, досконально разобравшись в строении 

человеческого мозга. Она стала примером  милосердия и трудолюбия для 

всех нас. Просмотрев фильм, мы дискутировали и пришли к выводу: « Врач - 



это незаменимая и безумно сложная профессия, решиться на которую 

довольно сложно, но если ты уверен в своём выборе, то в дальнейшем для 

тебя Врач будет не профессией, а призванием».                                                                 

Как говорится, всё зависит от нас самих. 

Гаврилин Глеб  

 



 

 

 

 

 

 

 


